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令和５年度第２回越谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

１．期  日 令和６年３月１３日（水） 

２．会  場 中央市民会館５階 特別会議室 

３．開 閉 会 開会 午後３時００分 

       閉会 午後３時３０分 

４．出席委員 １１名 

田島委員、林委員、小田委員、須賀委員、柿澤委員、上野委員、関根委員、村井委員、

戸田委員、高橋委員、宮嶋委員 

５．欠席委員 ７名 

佐藤委員、八十島委員、関口委員、新坂委員、田中委員、西松委員、谷内委員 

６．事務局出席者 

小泉教育総務部長、坂巻スポーツ振興課長、小野田調整幹、坪内副課長、林主幹、 

丸岡主任 

 

 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 報告事項 

（１） 令和６年度当初予算（案）について 

（２） 令和５年度教育委員会の事務に関する点検評価ついて 

（３） 越谷市立地域スポーツセンターについて（内覧会） 

３ その他 

（１） 次回開催日程等について 

４ 閉会 

 

◆会議内容 

 １ 開会   司会：坪内スポーツ振興課副課長 

 

 ２ 報告事項 

（１） 令和６年度当初予算（案）について 

  ○議 長 事務局に説明を求める。 

  ○事務局 令和６年度当初予算（案）について、別添資料に基づき説明する。 
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  ○議 長 委員に質問等の有無を求める。 

  ○委 員 （特に意見なし。） 

（２） 令和５年度教育委員会の事務に関する点検評価ついて 

 ○議 長 事務局に説明を求める。 

  ○事務局 令和５年度教育委員会の事務に関する点検評価ついて、別添資料に基づき説明する。 

  ○議 長 委員に質問等の有無を求める。 

  ○委 員 既存の地域体育館のトイレについて、ウォシュレット等が使いづらいといった声を聞い

ている。整備する予算要求の検討をお願いしたい。 

○事務局 令和６年度は総合体育館の第１体育室２階の両側のトイレをすべて洋式に変える予定で

考えている。また、地域体育館については、だいぶ古いものだということは把握をして

いる。優先順位を含め、予算要望の検討を考える。 

（３） 越谷市立地域スポーツセンターについて（内覧会） 

  ※会議終了後内覧会 

３ その他 

（１）次回開催日程等について 

  ○事務局 開催時期は、８月頃予定している。 

 ○委 員 （特に意見なし。） 

 

 ４ 閉会 高橋副会長 

 


